

## 教養部

## 会長挨拶



PTAの皆様初めまして。本年度の会長を努めさせていただきます吉沢と申します。会長職はある程度役員等を経験してから引き受けようと思つております。しかし、前会長よりの強い要請もあり、全員の素人ではありますがあなたたちの為にチャレンジしてみることに決意いたしました。

PTAとは何か考えたことはありますか？私の考え方はPTAは車の両輪でありその存在価値は車のエンジンである生徒たちのためにあると思つております。今年は全校合わせて五八五名の素晴らしいエンジンが揃つております。それぞれの個性を引き出し名車に育てていく重い使命が我々に課されているのではないかと感じられます。私たち保護者も学校と連携して、より良い教育環境を作つていけたら、もっと生徒の個性があふれ素晴らしい学校になると思います。

副会長をはじめ役員の方々に助けてもらひながら一生懸命頑張っていきたいと思っております。

今年度の教養部では秋の研修旅行と冬の教養講座の二つの活動を予定しています。今回の研修旅行は、那須烏山市へのバス旅行を企画しました。栃木県東部に位置する那須烏山市は、那珂川の清流や豊かな里山に囲まれた、歴史的文化・観光資源豊富な地域です。古くから伝承される烏山和紙が有名で、参加される皆さんには、和紙の手書き体験を行つていただけます。市内では、山あげ会館や島崎酒造を見学してまいります。

また教養講座につきましては、内容を検討中です。「こんな講座が受けたい」という希望がありましたら、教養部長または部員までお知らせください。

毎年どんな活動内容にするか一生懸命頭をひねっていますが、参加された方からは「楽しかった」と感想を聞いています。未経験の方、今年は是非！！

## 生活指導部

## 保健厚生部



七月一日給食試食会、七月十七日石けん作り、九月五日運動会日に石けん販売、十月一日健康増進講座を実施します。

試食会は募集人数を若干上回つてしまいましたが、学校側の配慮により全員参加にして頂きました。おいしくて栄養バランスがとれている給食制度は大変有難いです。子供たちが食べられるのはあと少し。充分味わつてほしいと思います。

夏休み前、暑い中での石けん作り。苛性ソーダと廃油を混ぜ、30分以上かき回します。しっかりと混ぜる程キレイな石けんが出来上がります。靴や靴下、襟汚れ等手洗いする時におすすめです。

今回の健康増進講座は、主に矢板市内で活躍なさっている木村賛子先生の「ヨガ」を予定しました。美姿勢、体幹強化をメインにお願いしました。自宅でも続けて若さを保つてほしいと思います。



本年度、生活指導部の部長になりました岡崎です。本年度は、下校指導・巡回指導など、部員さん担当の先生と行つてきます。

ご協力よろしくお願いします。

**親と子**

**生徒と教職員 教職員と保護者**

**保護者同士**

矢板PTAテーマ  
対話と理解  
感謝そして笑顔

# みんなで協力

PTA

## 体育部

体育部長一年目となりました。六月の熱中症対策講習会では大塚製薬さんを講師に招き正しい知識と対処法を教えていただきました。九月の運動会では、先生と体育部員で駐車場への車の誘導を安全かつ迅速に行いました。朝早くから協力してくださりありがとうございました。

体育部員をやるきっかけは二年前、前会長より「息子さん頑張ってるからお母さんも頑張ってみませんか？」そんなお誘いからでした。PTA活動はボランティアです。仕事もあるし面倒くさいと思われがちですが、学校や子供たちの様子を知り、知らないかった親たちとの交流もいいものです。

子供たちが心豊かでたくましく健やかに学校生活を送れるように微力ながらお手伝いさせていただきます。一学期もよろしくお願い致します。

体育部長一年目となりました。六月の熱中症対策講習会では大塚製薬さんを講師に招き正しい知識と対処法を教えていただきました。九月の運動会では、先生と体育部員で駐車場への車の誘導を安全かつ迅速に行いました。朝早くから協力してくださりありがとうございました。